

Flores falleras a los Santos Patronos

29/09/2024



Las Falleras Mayores dejaron flores en el camarín de la Virgen de la Salud | Nando Verdú.

Los Santos Patronos de Elda, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, recibieron ayer el cariño de cientos de falleros durante la Ofrenda de flores de las fiestas del fuego. Las diez comisiones, la Junta Central y las delegaciones invitadas conformaron un gran mural de flores rojas y amarillas para rendir tributo a los patronos de la ciudad. Un año más junto a las flores las comisiones lucían bonitos adornos desde la Plaza Castelar hasta Santa Ana.

Este año la ofrenda la iniciaba la nueva comisión, **Jardín de la Música**, que abría el camino a las otras nueve comisiones. Destacaba **Zona Centro** que contó con las Falleras Mayores de sus 25 años como tributo a la

historia de la comisión.

Tras las diez fallas fue el turno de las delegaciones invitadas entre las que se encontraban Valencia, Alicante, Jumilla o Petrer, entre otros.

Cerraban el desfile las Falleras Mayores de 2023 y las de 2024 junto a sus Damas de Honor, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el concejal de Fiestas, **David Guardiola** y la presidenta de la Junta Central, **Eva Vicente**.



Trinquete ganó el banderín a la Mejor Ofrenda de Flores | Nando Verdú.

Ya en la iglesia, las Falleras Mayores de Elda, **Carmen Cebrián y Andrea Laín**, podieron subir al camarín de la Virgen de la Salud junto a Eva Vicente para ofrendar sus flores.

Este año la Falla **Trinquete** ha ganado el banderín a la Mejor Ofrenda de Flores.

Una vez más cientos de personas se han arremolinado en el centro de Elda para disfrutar de este desfile y arropar así a las comisiones falleras.

Tras el acto los falleros se fueron a sus distritos para disfrutar de una buena cena y de bandas o dj hasta bien entrada la madrugada en la última noche de fiesta.



Numerooso público acudió a disfrutar de la Ofrenda | Nando Verdú.

Domingo

El último día de las fiestas del fuego ha llegado, los actos oficiales comenzarán con la Despertá a las 8 horas, a las 9 horas con las bicifallas desde el parque 9 d'Octubre de Petrer, y a las 13:30 horas se realizará en la rotonda "Fallas de Elda" la tradicional Mascletà.

La procesión comenzará a las 19 horas desde la iglesia de Santa Ana. El punto final a las fiestas lo pondrá el fuego con la Cremà de los monumentos falleros que se iniciará a partir de las 21:45 horas, empezando por la Falla Oficial para, 15 minutos después seguir con Ronda San Pascual, Jardín de la Música y el Huerto; a las 23 horas con Trinquete, San Francisco de Sales, Zona Centro y Estación y a las 00:45 horas con José Antonio "Las 300", Fraternidad y Huerta Nueva. Este año el monumento ganador, el de Huerta Nueva, será el último en arder a medianoche.



Los más pequeños constituyen una parte importante de la fiesta | Nando Verdú.



